

Petrer se sumerge en la Festa dels Capitans

16/11/2024



Este año el pasodoble "Petrel" se ha cantado en la Plaça de Baix | Nando Verdú.

Este fin de semana ha arrancado en Petrer con el medio año festero, más conocido como Festa dels Capitans. Centenares de personas han participado esta mañana en esta festividad que ha estado protagonizada por los **20 capitanes de 2024 y 2025**.

Como ya es tradición, la jornada ha arrancado a las 8 horas en el aparcamiento de la Explanada con el almuerzo festero en el que centenares de filàs han participado en el concurso de gachamigas.

Este año el desfile de capitanes ha tenido un recorrido diferente ya que se ha iniciado a las 11 horas desde la Explanada encabezado por los capitanes de 2025 que

han dado paso a los de 2024 acompañados por el edil de Fiestas, **Alejandro Ruiz**, el presidente de la Unión de Festejos, **Enrique Rubio**, así como de otros representantes festeros. La alcaldesa, **Irene Navarro**, no ha podido asistir al acto al encontrarse en la Jornada de la Memoria para homenajear a las 17 personas fusiladas por la dictadura franquista el 16 de noviembre de 1939 en Elda, Petrer y Monóvar.



Los capitanes de 2025 han iniciado el pasacalles | Nando Verdú.

La novedad es que no se ha subido a la ermita de San Bonifacio sino que el recorrido ha concluido a las puertas de la iglesia de San Bartolomé, en la Plaça de Baix.

En ese mismo escenario se ha llevado a cabo la

interpretación del pasodoble "Petrel", dirigido por **Vicente Escolano Mateo**, que ha concluido con los gorros y fez de los festeros por los aires.

Las actividades continúan esta tarde con el pasacalles de los capitanes y las comparsas a partir de las 17:15 horas y la posterior guerrilla de capitanes.



Los capitanes del 2024 han cerrado el desfile | Nando Verdú.